

et l'État de Washington, et il sert maintenant de modèle à la coopération en matière d'exécution de la loi sur toute la frontière. Le succès de l'IBET a également mené à la création d'une Équipe Intégrée Marine (Integrated Marine Enforcement Team) composée d'organismes canadiens et américains chargés de l'application de la loi au niveau fédéral, local et des États à la frontière maritime.

Tout en applaudissant au modèle de l'IBET, la majorité des intervenants frontaliers ont demandé instamment aux gouvernements fédéraux de concentrer leurs activités d'exécution de la loi ailleurs qu'à la frontière, autrement dit, de minimiser les inspections à la frontière et de veiller davantage à ce que les criminels restent hors du Canada et des États-Unis et loin de notre frontière commune. Ils ont insisté sur l'importance des échanges de renseignements et d'information dans cette approche et ils ont fait remarquer que, même si les lois sur le respect de la vie privée limitent ce partage en ce qui concerne les ressortissants des deux pays, le Canada et les États-Unis pouvaient redoubler d'efforts relativement aux ressortissants de pays tiers.